

„Nightfever“ sorgte für Begeisterung in der Tischlerei Aster

ABBAriginal Live: ABBA-Hit-Feuerwerk, super Stimmung und volles Haus in der Tischlerei Aster

Die Gäste waren zahlreich, das Haus voll und die Stimmung perfekt! Die Tribute-Band ABBAriginal verzauberte am 28. Mai Besucher wie Gastgeber gleichermaßen mit ihrer Show bei Möbel Aster – ABBA-Hits am laufenden Band, stilechte Kostüme und großer Spaßfaktor!

„Ein sensationeller Abend! Wohlfühlmusik, in Erinnerun-



gen schwelgen und einfach eine große Party feiern! Unser Event war binnen kürzester Zeit ausgebucht!“, freut man sich bei Aster über den gelungenen Abend. Musikalisch top und durchzogen von Anekdoten über die Band ABBA, die man

so noch selten oder nie gehört hat. Dazu Geschäftsführer Andreas Aster: „So etwas erlebt man nicht alle Tage, eine beeindruckende Bühnenshow und witzige und interessante Hintergrund-Infos, unsere Gäste waren bestens unterhalten!“

Auch Bürgermeister Bernhard Moser sowie viele Kunden und Gäste ließen sich vom „NIGHTFEVER“ bei Möbel Aster anstecken und zeigten sich hellauf begeistert. Das köstliche Buffet und die tollen Tagespreise rundeten den Event perfekt ab. ■



Foto: Kirchner WERBUNG

Küchen-Aktion!

Lassen Sie mit uns Ihren persönlichen Küchentraum Wirklichkeit werden!

Vom Entwurf des Raumkonzeptes, in den Stilrichtungen puristisch modern oder gemütlich rustikal, bis hin zur individuellen Produktion und der perfekten Montage. - und das günstiger als Sie glauben!

www.aster.at



8921 Mooslandl 20, Tel. 03633/3100-0
8940 Liezen, Hauptstraße 11, Tel. 03612/30104
NEU: 3335 Weyer, Neudorf 115, Tel. 07355/7100

ASTER

EINRICHTUNGSHAUS & TISCHLEREI